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2 Piéces
54 m2

Réf. V1510
4 300 000 €

Monaco
Appartement a vendre (98000)
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Situé dans le prestigieux et convoité quartier du Carré d'or a deux pas
de la place du Casino et cétoyant les prestigieux Hotel de Paris et de
I'Hermitage, dans une résidence de standing nommeée le "Park Palace"
avec concierge 24h/24, piscine couverte, sauna et salle de fitness.
L'appartement est situé dans I'un des blocs les plus appréciés de la
copropriété.Ce 2 pieces d'angle a été luxueusement rénové avec des
matériaux et beaucoup de godt. Il se compose d'une entrée, d'un
couloir avec de nombreux rangements, d'un séjour avec cuisine

ouverte entierement équipée. Le séjour ouvre sur une tres ...

Located in the prestigious and coveted Carré d'or district, just a stone's throw from
Place du Casino and next to the prestigious Hotel de Paris and Hotel de
I'Hermitage, in a luxury residence called the "Park Palace" with 24-hour concierge,
indoor swimming pool, sauna and fitness room. The flat is located in one of the
most popular blocks of the condominium.This 1-bedroom corner flat has been
luxuriously refurbished with tasteful materials. It comprises an entrance hall, a
corridor with plenty of storage space, and a living room with a fully-equipped
open-plan kitchen. The living room opens ...

VALERI AGENCY
7 AVENUE DES PAPALINS, LE MICHELANGELO - 98000 MONACO
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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